
Alla C.A. del Sindaco di Lipari dott. Mariano Bruno 

Caro Mariano, 
é la prima volta che da più di trent'anni  in un solo anno ed un mese, si è riusciti finalmente 
ad ottenere le indicazioni per il Piano dei Porti con il consenso di tutti gli organi preposti e 
sono indicazioni a mio avviso, che trovano il consenso di più del 70% della popolazione 
Liparota.  
Credo che mai come in questo momento tu debba firmare il documento finale sulle 
indicazioni che ti ho allegato o se ritieni più opportuno chiedere il consenso della  Giunta 
o addirittura del Consiglio in modo che un domani nessuno possa dire di non sapere nulla.
Anche perchè come potrai leggere sono solo indicazioni precise e puntuali, registrate in 
tutte le isole dove siamo stati, relative a come i Liparoti vorrebbero che fosse lo sviluppo 
della portualità nei prossimi 50 anni. 
I progettisti incaricati Ing. Mallandrino ed Ing. Napolitano attendono le indicazioni, ratificate 
dal Comune, per poter dare inizio ai lavori del Piano dei Porti. 
Per quanto riguarda il problema sugli incarichi per cui avevi dei dubbi, dal controllo 
effettuato presso l'archivio è risultato che esiste un solo conferimento di incarico per la 
progettazione e redazione del Piano Regolatore dei Porti del Comune di Lipari deliberato 
dalla Giunta Comunale il 10 Novembre 1994 con n. 833 da cui risultano incaricati 
gli ingegneri Mallandrino e Napolitano.  
Merito della ricerca va alla sig.ra Agostina Natoli dell'archivio che credo abbia una copia  
della delibera pronta per te. 
Per quanto riguarda i finanziamenti in Sicilia, attualmente la Comunità Europea  li ha 
concessi solo a tutti quei Comuni che avevano il Piano Regolatore dei Porti approvato. 
Questo è un motivo ulteriore, a mio avviso, per velocizzare la definizione del nostro Piano 
dei Porti. 

Lipari 27/07/2004 

aspetto una tua telefonata per eventuali chiarimenti 

Cordiali Saluti 

Arch. Roberto Valle 


